

# Identifizierung von Kraftfahrzeugen

1992, pp. 301 - 306 (#11)

Entwendete Fahrzeuge werden in der Regel in den Fahndungssystemen der Polizei / Zoll registriert. Bei einer Überprüfung fallen sie auf. Die Täter sind deshalb gezwungen Veränderungen so vorzunehmen, daß die ursprüngliche Identität auf Anhieb nicht mehr erkennbar ist. In dem folgenden Beitrag wird dargestellt, wie derart veränderte Fahrzeuge erkannt werden, bzw. welche Überprüfungsmöglichkeiten ohne besondere Hilfsmittel angewendet werden können. Die sich im Verdachtsfall daran anschließende Untersuchung wird von einem Sachverständigen vorgenommen.

Misappropriated vehicles usually are registered in the search systems of police and customs. The vehicles become suspicious when they are checked. Thus criminals take effort to manipulate identification marks in order to conceal the original identity. This paper describes how vehicles with changed identity can be recognized and what kind of checks can be performed without special equipment. In case of suspicion further investigation will be done by an expert.

□

## Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Weitere Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

## Zitat

[Göth, M.](#): Identifizierung von Kraftfahrzeugen. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 30 (1992), pp. 301 - 306 (#11)

## Inhaltsangabe

## Weitere Beiträge zum Thema im VuF

## Weitere Infos zum Thema